

RINGKASAN LAPORAN KEGIATAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN MANAJEMEN ASUHAN GIZI KLINIK DI RS CITRA HUSADA JEMBER

Oleh : Rafini Aminatul Hidayah

NIM G42182113

Politeknik Negeri Jember merupakan perguruan tinggi yang menyelenggarakan pendidikan vokasi, yaitu suatu program pendidikan yang mengarahkan proses belajar mengajar pada tingkat keahlian dan mampu melaksanakan serta mengembangkan standar-standar keahlian secara spesifik.. Salah satu kegiatan pendidikan akademik yang dimaksud adalah kegiatan Praktek Kerja Lapang (PKL) yang dilakukan selama 1 (satu) semester. Dalam semester ini mahasiswa secara mandiri dipersiapkan untuk mendapatkan pengalaman dan keterampilan khusus di lapangan sesuai bidang keahliannya masing-masing. Dalam kegiatan PKL ini, para mahasiswa dipersiapkan untuk mengerjakan dan menyelesaikan serangkaian tugas yang menghubungkan pengetahuan akademiknya dengan keterampilan. Tujuan Praktek Kerja Lapang (PKL) secara umum adalah meningkatkan wawasan dan pengetahuan serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan/industri/ rumah sakit dan/atau instansi lainnya yang layak dijadikan tempat PKL, dan meningkatkan keterampilan pada bidang keahliannya masing-masing agar mereka mendapat cukup bekal untuk bekerja setelah lulus Sarjana Sain Terapan (SST). Metode pelaksanaan PKL Manajemen Asuhan Gizi Klinik yaitu melalui metode daring secara individu dengan tugas mengidentifikasi data yang telah diberikan oleh CI Rumah Sakit.

Laporan Manajemen Asuhan Gizi Klinis Penyakit Diare Di RS Citra Husada Jember. Diare merupakan pengeluaran kotoran tinja dengan frekuensi meningkat (tiga kali dalam sehari) dengan perubahan konsistensi tinja menjadi lembek atau encer, dengan atau tanpa darah/lendir dalam tinja (Iryanto, 2021). Pasien yang mengalami Diare yang dialami oleh bayi memerlukan dukungan dari berbagai hal salah satunya dari asupan gizi yang tepat. Oleh karena itu perlu adanya penatalaksanaan diet dengan NCP (*Nutrition Care Process*) atau proses asuhan gizi. Kasus pada PKL MAGK kali ini adalah penatalaksanaan diet pada

pasien diare pada bayi .Tujuan Praktek Kerja Lapang (PKL) manajemen asuhan gizi klinis penyakit Diare ialah melakukan penatalaksanaan diet dengan menggunakan NCP yang dimulai dari assesment, diagnosis gizi, intervensi gizi, monitoring dan evaluasi. Metode yang digunakan dalam melakukan manajemen asushan gizi klinis ialah metode NCP (*Nutrition Care Proses*).